

Freitag, 23. September 2022, Münchner Merkur - Nord / Termine

## Eigenheimer wählen neuen Vorstand



Bei der Jahreshauptversammlung im Bürgerhaus hat der Eigenheimerverein Neukeferloh einen neuen Vorstand gewählt. Nach langen Jahren im Amt verabschiedete sich Dieter Schuster (2.v.l.) als 1. Vorsitzender, der dem Vorstand aber als Schriftführer erhalten bleibt. Seine Aufgaben übernimmt Bea Bärtl. Gerhard Kühn (r.) wurde als 2. Vorsitzender ebenso wie Reinhard Puscher als Kassier im Amt bestätigt. Im Anschluss gab es ein kleines Grillfest im Atrium, bei dem die Eigenheimer neben leckerem Essen das traumhafte Wetter genossen.  
Foto: Eigenheimerverein

